



El ADUS Rugby, un club en crecimiento

El conjunto universitario no sólo tiene un primer equipo, sino que cuenta con otros dos 'filiales' y una escuadra femenina

:: ALBERTO MARCOS / WORD

SALAMANCA. No se puede decir que el rugby sea precisamente el deporte con más adeptos en España, y mucho menos aún si hablamos de Salamanca. Por eso tiene mucho más mérito si cabe la labor que está llevando a cabo en los últimos años el ADUS y que en esta recién finalizada temporada ya ha visto sus frutos más visibles con la espectacular campaña realizada por el primer equipo, que consiguió llegar a la final del campeonato interregional y a punto estuvo de proclamarse campeón de la competición.

Pero aparte de esta cabeza visible del ADUS que dirige Ángel Martín, el técnico y un gran número de personas se están involucrando a fondo con un proyecto que va mucho más allá y que aglutina a un gran número de jugadores y también de jugadoras. Y es que la entidad universitaria tiene muy claro que quiere seguir creciendo de manera exponencial y por ello está llevando a cabo un excepcional trabajo que a buen seguro no caerá en saco roto. Por eso, además de la primera plan-



Parte de la cantera que posee el ADUS Rugby, en Salas Bajas. :: ALEJANDRO ALEK

tilla el ADUS también puede presumir de tener dos equipos 'filiales', es decir un conjunto B dedicado a foguear jugadores para que puedan dar próximamente el salto al primer equipo y un plantel C de iniciación a los más inexpertos en los primeros años de su carrera, así como un equipo femenino que no se arruga lo más mínimo en el campo.

«Estos equipos entrenan mucho, tienen una estructura muy buena y nos han apoyado un montón. Son como la cantera y este año han subido tres o cuatro jugadores al primer equipo. Queremos darle visibilidad al segundo equipo y a la escuela de rugby», señala Ángel Martín, uno de los principales 'culpables' de que las cosas estén llegando a buen puerto. Así, el ADUS ya ha realizado captaciones para tratar de atraer

a nuevos interesados en el rugby y también una jornada de puertas abiertas, así como una gala de fin de temporada. «Queremos afianzar el proyecto y hacer las cosas bien, no queremos una chapuza. Queremos consolidarlos y hemos conseguido que el servicio de deportes se involucre con ellos. Aparte las chicas del equipo se llevaron el premio de igualdad de la Universidad y también hemos colaborado con colegios este año y con asociaciones infantiles», dice Ángel sobre las actividades que han llevado a cabo últimamente.

La idea de montar esta escuela de rugby con los dos equipos filiales nace de las propias necesidades del primer conjunto ya que cada pocos años, cuando los jugadores finalizaban sus estudios, la plantilla se veía obligada a reestructurarse de forma

drástica y eso lastraba el rendimiento, así que la función que ejercen estas segundas plantillas es la de dar formación a los que serán los futuros jugadores del conjunto federado. En total, el ADUS Rugby concentra en su disciplina a más de 120 personas entre jugadores y entrenadores, más de sesenta de la cantera más las casi treinta chicas y los componentes del primer equipo.

En cuanto a estas plantillas de cantera, todavía no están federadas pero la intención del ADUS es poder por lo menos hacer que el 'ADUS B' compita dentro de no mucho en ligas federadas. Pablo Otero, Ibai Belar, Eduardo Fernández y Guillermo García se hacen, por el momento, cargo de la dirección de estos conjuntos de la base de manera entusiasta.